

Medienmitteilung

Strukturelle und personelle Anpassungen in der Regionalschule Lenzburg Ammerswil

Lenzburg, 20. August 2024

Die Regionalschule Lenzburg Ammerswil steht vor bedeutenden strukturellen und personellen Veränderungen. Grund dafür ist das prognostizierte starke Wachstum der Anzahl Schülerinnen und Schüler, welches auch eine Zunahme an Lehrpersonen und allenfalls Schulstandorten nach sich ziehen wird. Diese Entwicklungen stellen die Schule nicht nur vor räumliche, sondern auch vor organisatorische Herausforderungen.

Der Stadtrat als strategisches Führungsorgan der Regionalschule hat sich intensiv mit diesen strukturellen Fragestellungen auseinandergesetzt. Bisher wurde die Schule operativ von einer Schulleitungskonferenz geführt, die aus neun Mitgliedern besteht. Diese Konferenz wird durch einen «Primus inter Pares» geleitet und alle Schulleitungsmitglieder unterstehen der Ressortvorsteherin.

Das prognostizierte Wachstum macht jedoch deutlich, dass eine Weiterentwicklung der Führungsstruktur notwendig ist. Die bisherige flache Führungsstruktur wird den kommenden Anforderungen nicht mehr gerecht. Ein weiterer Grund für die Anpassungen ist der bevorstehende Weggang der Oberstufen-Schulleiterin Ende September 2024. Dieser bietet die Gelegenheit, die bereits angedachte Weiterentwicklung auf das Schuljahr 2025/26 zu terminieren und die Nachfolge unter den neuen Prämissen zu definieren.

Ab dem nächsten Schuljahr soll eine neue «Leitung Regionalschule» geschaffen werden. Diese wird die operative Gesamtverantwortung für die Schule übernehmen und die Personalführung des Schulleitungsteams sicherstellen. Die Aufgabenverteilung innerhalb der Schulleitungen wird sich dadurch verändern: Die betrieblichen und gesamtschulischen Aufgaben der Schulleitungen werden grösstenteils der neuen Abteilungsleitung übertragen. Darüber hinaus wird eine neue Leitungsposition für die Schulverwaltung geschaffen, der die personelle und fachliche Führung des Schulverwaltungsteams obliegt.



«Die neuen Strukturen schaffen klar definierte Verantwortlichkeiten und verkürzen die Wege zwischen dem Stadtrat, dem Gemeinderat Ammerswil und der Leitung der Regionalschule», so Stadträtin Barbara Portmann-Müller. Und weiter: «Die Qualitätssicherung über alle Bereiche und Stufen wird vereinfacht.» Die Anpassungen werden budgetneutral umgesetzt.

Auskunft für Medienschaffende:

Barbara Portmann-Müller

Stadträtin

Direkt 079 716 68 35

barbara.portmann@lenzburg.ch